
 

 

 

Sobre la protección de los Guardias Civiles de la Agrupación de
Tráfico de la GC. 

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, sobre la adquisición y dotación de chalecos Airbag para todos los

Guardias Civiles destinados en la Agrupación de Tráfico-

Congreso de los Diputados, a 11 de abril de 2023.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Estamos viendo como, por desgracia, varios agentes de la Agrupación de Tráfico

de la Guardia Civil han perdido la vida en el ejercicio de sus relevantes labores.

Estas pérdidas irreparables para España suceden mientras el Gobierno no hace

absolutamente  nada  para  proteger  a  estos  agentes  y  la  esencial  labor  que

desarrollan.

Como muestra el Ministro de Interior prefirió acudir a una inauguración antes que

al funeral de uno de estos héroes, que además, salvó la vida de varias personas

con  su  sacrificio.  Por  ello,  se  solicita  que  el  Gobierno  dé  respuesta  a  las

siguientes  PREGUNTAS:

1.¿Por qué el Ministro no acudió al funeral del Guardia Civil que perdió la vida de

una manera heroica (Dámaso Guillén) y sí lo hizo a una inauguración o entrega
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de embarcaciones en Vigo?

2.¿Va el Ministerio de Interior a dotar de chalecos airbag a los miembros de la

Agrupación de Tráfico  de la  Guardia  Civil  que se juegan la  vida a  diario  en

nuestras carreteras? 3.¿Va el Gobierno a pedir perdón por este desprecio a la

familia del héroe fallecido, a sus amigos y a toda la Agrupación de Tráfico de la

Guardia Civil?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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